

Rapport d'information de la commission du génie civil et des équipements du 10 septembre 2024

Rapporteur d'information : Thierry CERUTTI

BOUCLEMENTS DE CRÉDITS DIVERS :

- **DA 318 A – 18.05 CRÉDIT BRUT DE CHF 200'000.00 DESTINÉ AU RENOUELEMENT ET À LA SÉCURISATION DES PLACES DE JEUX**
- **DA 497 – 19.12 CRÉDIT BRUT DE CHF 662'000.00 DESTINÉ AU RENOUELEMENT ET À LA SÉCURISATION DES PLACES DE JEUX - 2E ÉTAPE**
- **DA 067 – 21.02 CRÉDIT BRUT DE CHF 123'000.00 DESTINÉ À L'AMÉNAGEMENT ET À LA POSE D'UNE BORNE ÉLECTRIQUE AU CHEMIN DU MOULIN-DES-FRÈRES**

Mesdames, Messieurs les conseillères, conseillers municipaux, chers collègues

Il n'y a pas grand-chose à dire sur ces crédits de boucllement puisque ces derniers ont été in fine sans autre forme de réflexion de la part des commissaires présent, été validé à l'unanimité durant la commission en titre du 10 septembre 2024

En résumé :

- 1 DA 318 A – 18.05 Crédit brut de CHF 200'000.00 destiné au renouvellement et à la sécurisation des places de jeux. Il s'agit d'un programme effectué sur plusieurs années. Les travaux ont débuté en 2019 et concernaient l'école de Châtelaine et l'EVE du Lignon. CHF 199'664.40 ont été dépensés, laissant un reliquat de CHF 335.60.
- 2 DA 497 – 19.12 Crédit brut de CHF 662'000.00 destiné au renouvellement et à la sécurisation des places de jeux – 2^e étape. Ce crédit concerne la deuxième étape pour les années 2020 à 2022. Il s'agit de la suite du projet pour l'EVE du Lignon, l'école des Libellules, l'école d'Aire, le parc du Lignon, le préau et les jeux de l'école de Poussy, l'école du Lignon, le Jardin Robinson, l'école Bourquin, l'école de Vernier Village, l'école des Libellules, l'installation de tables de ping-pong à l'école des Ranches, et les jeux d'eau dans le parc de Balexert. CHF 661'136.08 ont été dépensés, laissant un reliquat de CHF 863.92.
- 3 DA 067 – 21.02 Crédit brut de CHF 123'000.00 destiné à l'aménagement et à la pose d'une borne électrique au chemin du Moulin-des-Frères. Il s'agit d'une zone très fréquentée et difficilement accessible en été. C'est pourquoi une borne électrique a été installée au chemin du Moulin-des-Frères. L'accès se faisant désormais à pied, la Commune a installé des planchas électriques sur le site. CHF 100'296.68 ont été dépensés, laissant un bénéfice de CHF 22'703.00.

Dès lors, la commission vous invite à approuver la présente